

El MIR a los trabajadores, al pueblo y la izquierda

Mayo 2005

En las próximas elecciones parlamentarias hará falta una propuesta unitaria de la izquierda que muestre un camino verdadero, que de confianza de que avanzamos hacia una democratización real de nuestra sociedad.

El MIR, consciente de que la unidad de la izquierda es necesaria para avanzar hacia una democratización real de nuestra sociedad, considera al mismo tiempo que dicha unidad debe estar basada en sólidas bases políticas e ideológicas como son unirse, organizarse y movilizarse por TRABAJO , JUSTICIA Y DEMOCRACIA que son el inicio para avanzar hacia **una vida digna para todos**.

Sobre estas consideraciones se estableció una base mínima de acuerdos con el Partido Comunista de Chile en el entendido que, conjuntamente con otras fuerzas de izquierda, presentaríamos un solo bloque frente a la Concertación y la Derecha, sin embargo, dicha base mínima ha quedado trunca y no puede seguir avanzando mientras el Partido Comunista se mantenga en la ambigua posición de querer ser de izquierda, apoyando a la Concertación

La posición actual del Partido Comunista confunde a importantes sectores del pueblo cuando plantea que su propuesta de acuerdos con la concertación puede lograr beneficios hacia el campo de los trabajadores, pues sabe perfectamente que todo beneficio hacia el pueblo no es posible con el actual modelo económico que la concertación defiende de todas maneras.

Confunde cuando plantea que con dicho acuerdo se puede romper el binominalismo o se puede avanzar hacia un cambio constitucional. Confunde el Partido Comunista al insistir en una posición política que facilita que las fuerzas del modelo erosionen nuestras fuerzas de izquierda como lo han hecho durante todos los gobiernos de la Concertación. Confunde el Partido Comunista cuando en alianza con otros sectores de izquierda convoca a militantes desencantados de la inconsecuencia de la Concertación para después hacerlos votar por ella.

La actual posición del Partido Comunista facilita la labor de quienes trabajan permanentemente por terminar con toda expresión política clasista y abre las puertas al oportunismo. No existe verdaderamente ningún antecedente de parte de la Concertación que permita siquiera tener la ilusión de algún cambio a favor de los trabajadores, como lo demuestra la votación reciente sobre el salario mínimo. Los diputados de la Concertación que acordaron aumentar en quinientos pesos el salario mínimo recibirían ahora de regalo la votación comunista de base.

Esperamos sinceramente que el Partido Comunista no abandone su lugar en la izquierda. Los trabajadores y el pueblo nada pueden esperar de la Concertación y la Derecha que no sea el engaño y la represión.

No todo está perdido: el MIR seguirá trabajando e insistiendo en la necesidad de la unidad de la izquierda. Seguiremos insistiendo para que la izquierda se presente unida no sólo en las próximas elecciones, sino para que construya un sólido bloque político y social que luche incansablemente por los intereses de los trabajadores y el pueblo.

**¡POR UNA VIDA DIGNA PARA TODOS!
¡A CONSTRUIR LA UNIDAD DE LA IZQUIERDA!**

COMISION POLITICA
MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA
MIR
(DH)



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME: <http://www.archivo-chile.com>
Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

